

飯沼中学校の生徒のみなさんへ

飯沼中学校の生徒のみなさん、お元気ですか。4月から本校校長を務めている田村です。今日から5月です。新緑がきれいに輝き、さわやかな風が吹く季節になりました。5月のあいさつ文や季語には、“風薫る5月”、“新緑”、“穀雨”、“立夏”など気持ちの良い季節であることが表現されます。さて、昨日のメール配信及び飯沼中のホームページを見た生徒、保護者、地域の皆様は、ご存じのことと思われませんが、新型コロナウイルスの感染症拡大防止への対応の一環として、春日部市教育委員会では、市内全小・中・義務教育学校の臨時休業日を5月31日（日）まで延長することとしました。

本校校長として今1番心配していることは、生徒諸君の心身の健康です。3月2日から5月31日までの約3ヶ月間という長い期間、学校が休校となります。夏休みの2倍の期間です。通常の夏休みは、毎日部活動で汗を流し、家族で出かけたりにして、心身共に嬉しい期間だと思います。しかし今年は、3月から5月いっぱい休校となり、今は、社会全体で、“Stay home（ステイホーム）”を合言葉に、外出を控えましょうとなっています。そこで本校では、校庭開放の時間を変更し、長引く休校期間中、少しでも生徒諸君に運動をさせてあげたいとの先生方からの提案で、1年生は10時から2時間、2、3年生は、13時30分から2時間の枠を設けましたので、交通安全に十分気を付け、マスク着用、そして、これから暑くなりますので、水筒を持って来て、こまめに水分を補給してください。校庭開放を利用し、学校の校庭で思い切り身体を動かしてください。

2番目に心配していることは、みなさんの学習についてです。飯沼中学校の先生方は、みなさんが家で効率よく学習をしたり、少しでも楽しく運動したりすることができるようにと、課題プリントを各家庭のポストに入れてくれたり、全家庭に何度も電話をし、顔は見られませんが、声を聴き、心身の健康を確認してくれました。また、ホームページには、各教科の先生方から、課題が示されたり、学習動画が載せられたり、担任の先生からはクラスの生徒達に向けたメッセージが発信されましたね。保健体育科の先生方や養護の先生を中心に、ダンスや手洗いのすすめ、そして「飯中五輪、最強は誰だ」の動画もアップされました。こんなにも生徒達のために、様々なことをしてくれる先生方を、校長として誇りに思っています。みなさんもそんな先生方の気持ちに応え、家でしっかりと学習に励んでください。

最後に、生徒諸君には、この時期を良い機会ととらえ、読書を勧めたいと思います。読書は、テレビやパソコンの動画とは違い、脳を鍛え、心を豊かにしてくれます。ジャンルは問いません。ぜひ、5月だけで、目標10冊に挑戦してみてください。

それでは、6月1日に学校で会いましょう。それまでの時間を無駄にせず、しっかりと過ごしてください。

令和2年5月1日 飯沼中学校長